



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Solidarité avec Cuba socialiste face aux sombres manœuvres de Washington

Dimanche dernier, 17 mars, des manifestations pacifiques ont eu lieu à Santiago de Cuba et dans deux autres provinces, due à une coupure de courant, où les manifestants ont été reçus par les autorités locales pour discuter de la résolution du problème. L'ambiance est restée calme malgré la présence d'individus isolés cherchant à promouvoir la violence.

Ce même jour, l'ambassade des États-Unis a ouvertement émis des messages d'ingérence grossiers basés sur la manipulation des faits pour attaquer les institutions de l'île, poussant ouvertement à la déstabilisation, et aux actions violentes.

En bon pompier pyromane, Washington, le principal bourreau de l'île, avec sa main gauche et par la voie de son blocus criminel et génocidaire, pousse à l'effondrement de la société cubaine, et avec sa main droite prétend se préoccuper des droits de l'homme à Cuba. Rien de nouveau sous le soleil. L'hôpital se fout de la charité après l'avoir enseveli sous un tapis de bombes.

Les fermes à trolls de la CIA et du département d'État tournent à plein régime sur les réseaux sociaux pour faire croire à une soudaine révolte. Cette fois ils n'iront pas jusqu'à poster des vidéos de l'Égypte de 2011 pour s'inventer un mouvement rebelle qui n'existe pas !

Quel que soit le locataire de la Maison Blanche, il est clair que la politique terroriste et impérialiste de Washington ne varie guère plus que de quelques millimètres. L'obsession revancharde de l'aigle contre Cuba n'a jamais été autant d'actualité qu'aujourd'hui.

Pour les militants communistes français, et pour tous les militants communistes et progressistes du monde entier, Cuba a toujours représenté le phare de l'espoir, la résistance sans failles d'un peuple aguerrri, l'horizon d'une nouvelle société socialiste où le peuple peut directement exercer sa souveraineté par la démocratie populaire en élaborant lui-même les lois.

Cuba est la première ligne de défense contre l'impérialisme et le capitalisme mondial. Défendre Cuba s'est se défendre soi-même, c'est défendre dans son propre pays la possibilité de floraison du renouveau socialiste !

Le Secrétariat National, au nom des militants franchement communistes du PRCF et de la JRCF, apporte dans cette épreuve toute sa solidarité au peuple cubain ainsi qu'aux militants et à la direction du PC de Cuba, car ceux qui tentent d'opposer le PCC et l'Etat socialiste au peuple cubain sont les pires ennemis de ce peuple.



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Patria o muerte, socialismo o barbarie, venceremos !

El pueblo unido jamas sera vencido !

Pour le PRCF :

Fadi Kassem, Secrétaire National

Georges Gastaud, Secrétaire National adjoint, directeur politique d'IC

Gilliatt Destearck, Responsable national de la JRCF

Boris Differ, Secrétaire International